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Глава  Чеченской  Республики  Рамзан  Кадыров  встретился  с
руководителями  спортивных  федераций  республики.  Об  этом  он
написал на своей странице в Инстаграм:

Дорогие друзья! Чечня — спортивная республика! Сегодня об
этом знают во всём мире. Вопросам приобщения населения к
здоровому  образу  жизни  уделяется  повышенное  внимание.  Мы
создали сеть спортивных залов, кружков, секций для занятия
спортом как детей, так и взрослых. Прекрасные спортивные залы
и комплексы открыты даже в высокогорных районах, не говоря о
равнинных.  В  Чеченской  Республике  функционируют  около  60
федераций спорта, созданы великолепные условия для проведения
чемпионатов и турниров международного уровня. В них участвуют
именитые спортсмены из десятков стран. Наши достижения в
спорте  очевидны,  но  это  направление  нужно  постоянно
развивать, тем более что наша молодежь любит спорт. Сегодня я
встретился с руководством спортивных федераций республики.
Наиболее результативные виды спорта — бокс, борьба, дзюдо,
кикбоксинг, футбол, волейбол и тяжелая атлетика. Я поручил
подготовить предложения, направленные на решение проблем, с
которыми  сталкиваются  федерации  спорта.  Отметил,  что
руководителям  спортивных  организаций  необходимо  привлекать
грамотных  тренеров  и  специалистов,  выявлять  талантливых
спортсменов и помогать им в росте. Важно также создавать
имидж спортсмена. У нас много ребят, которые входят в десятку
сильнейших борцов самых престижных рейтингов. Но о них мало
знают, потому что не проводится соответствующая работа по
«раскрутке» спортсмена. Я поручил Руководителю Администрации
Главы  и  Правительства  ЧР  Вахиту  Усмаеву  совместно  с
руководством  спортивных  федераций  в  течение  месяца
представить предложения по повышению эффективности их работы.
Министр по физической культуре и спорту ЧР Хасмагомед Хизриев
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будет им в этом помогать. По итогам следующей встречи мы
выработаем дорожную карту развития федераций спорта в Чечне.

Рамзан Кадыров совершенно справедливо отметил, что в первую
очередь внимание должно уделяться олимпийским видам спорта.
Будем надеяться, что так оно и будет при разработке дорожных
карт развития федераций.


